

も り

森林のたより



森林教室&竹切り体験を実施！！

～相模女子大学小学部4年生のみなさん～



みなさん熱心に聞いて、たくさんメモを取っていました

11月15日(木)青く澄んだ秋空のもと、相模女子大学小学部4年生82名を対象に森林教室を実施しました。

今年是天候にも恵まれ『箱根町立森林ふれあい館』の広場でおこなわれ、時折聞こえてくる鳥のさえずりに癒やされました。

最初に『森林のはたらき』について、地球温暖化やシカの被害など森林の取り巻く状況を踏まえて、手製のパネルを使って、説明しました。小学部のみなさんは社会科の学習で森林についてたくさん勉強されているそうで、私たちの話にとっても真剣に耳を傾けて、メモを取っていました。



チェーンソーによる丸太切り実演

次に私たち職員が現場へ行くときの服装や装備を紹介しました。下刈り鎌や除伐鎌など、普段見られない林業の道具を見て、小学部のみなさんは目を輝かせていました。また、屋外の森林教室となったので、チェーンソーによる丸太切りの実演を行いました。いきなり大きな音だったのでびっくりする子もいましたが、次々と切れていく丸太を見て、興味津々でした。



林業の道具に興味津々



のこぎりで竹切りに挑戦

最後に竹切りの体験をしました。今回は全員が竹を切る時間がなかったため、各班から一名代表者を選んでもらいました。竹を切るのに苦戦する子もいましたが、切り終わると自分の切った竹を見て、とても誇らしそうにしていました。

各班に『スギ』と『ヒノキ』の小さく輪切りにした物をお土産に持って帰ってもらいました。みなさん各々、香りや肌触りを楽しんでいました。

今回の体験を通じて、小学部のみなさんにとって森林がもっと身近に感じてもらえたら幸いです。

